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ACTA 
CONSEJO 

DRAFE 
ENGATIVÁ 

ACTA 
No. 

 
04 

 
SESIÓN 

ORDINARIA:    X 

EXTRAORDINARIA:  

 

 

 
LUGAR: 

 
Virtual - WhatsApp   

FECHA:  
 

19/03/2020 

 HORA 
INICIO: 

16:00 PM 

HORA FIN: 18:00 PM 

 

CONSEJEROS ASISTENTES: 

 
 NOMBRE GRUPO / ENTIDAD ASISTE 

1 Doris Duarte Persona mayor Si 

2 Irma Barriga  Sector Educativo Si 

3 Alejandro Rugeles Escuelas de formación o Clubes deportivos Si 

4 Guillermo Bohórquez Colectivos, agrupaciones, ESAL Si 

5 Ángela Marcela Acosta 
Hermosa 

Grupos étnicos y sociales Si 

6 José Omar Mojica Díaz Secretaría técnica Si 

7 N/A Jóvenes Vacante 
Desierta 

8 N/A SCRD No hay 
delegado 

9 N/A IDRD No hay 
delegado 

 

CONSEJEROS AUSENTES: 

 
 

 NOMBRE GRUPO 

1 Josué Cortés Población con discapacidad 

2 Lilia Alarcón Juntas de acción comunal de la localidad 

3 Óscar Cortés Alcaldía Local de Engativá  

 

 

 

No. de Consejeros Activos:  8 
No. de Consejeros Asistentes: 5 
Porcentaje % de Asistencia:  62,5% 

 
 

I. ORDEN DEL DÍA: 

 

1. Archivo Administrativo (Físico: actas y demás documentos que se han generado a lo largo de 

nuestras reuniones, desde la instalación del Consejo) Responsable de la Información: Omar Mojica 

/ Se requiere organizar tanto el archivo físico como el virtual 



GESTIÓN DE ASUNTOS LOCALES V1  

2. Informe de la gestión para incluir al nuevo consejero del Sector Jóvenes. Presentación al DRAFE. 

Responsable: Omar Mojica  

3. Matriz final del Plan de Acción DRAFE 2020 – 2023 responsable: Omar Mojica / Se entregará la 

copia impresa a cada consejero, ya que en las anteriores reuniones ya se había socializado la 

retroalimentación 

4. Entrega (documento físico) de las tareas de cada consejero y/o consejera sobre las acciones y 

actividades propuestas para el logro de su meta.  

5. Varios 

  

 
DESARROLLO ORDEN DEL DIA 
 

Observación: De acuerdo a la comisión de actas, se solicita que el desarrollo del acta sea el historial de 
Whatsapp donde se registra íntegramente los escritos con la hora. También se realiza un resumen en 
cada audio. 
 

 
19/3/20 4:00 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: Apreciado grupo buenas tardes, según lo acordado 
hago apertura de nuestra reunión virtual del mes de marzo, les agradezco confirmen su participación 
para poder registrar el quórum... 
19/3/20 4:01 p. m. - Rugeles: Buenas tardes. Presente y listo 

19/3/20 4:01 p. m. - Doris Duarte DRAFE:         ♀presente 

19/3/20 4:01 p. m. - Omar Mujica DRAFE: Bueno pues presente 
19/3/20 4:02 p. m. - Guillermo DRAFE: Aquí estoy 
19/3/20 4:04 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: Damos unos minutos de espera, acorde a nuestro 
reglamento para que los demás consejer@s puedan conectarse... 
19/3/20 4:06 p. m. - Irma Barriga DRAFE: Hola 
Buenas tardes 
Presente 
19/3/20 4:09 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: <Audio> Resumen: Ángela dice que ya hay quórum 
para la sesión. Menciona que estuvo llamando al consejero Luis Josué pero que pasa directamente a 
buzón. Da la bienvenida. Menciona que el primer punto del orden del día está a cargo de Omar, el cual 
es referente al archivo general. Pregunta a Omar si ya le hizo llegar a los consejeros, las actas y todos 
los documentos referentes desde la instalación del DRAFE. Menciona que es un compromiso de Omar 
para que se manejara un archivo virtual. Dice que el consejo no ha recibido ningún acta y pide que nos 
organicemos ya que debemos tener tanto el archivo virtual como físico. También menciona que es muy 
importante que contemos con esos documentos. Le da paso al uso de la palabra a Omar. 
19/3/20 4:15 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: Por favor no se desconecten de la reunión porque 
debemos ser muy medidos con el tiempo que tenemos para la misma, ya que debemos terminar a las 6 
pm en punto... 
19/3/20 4:16 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: <Audio> Resumen: Ángela vuelve a solicitar a 
Omar que conteste sobre el primer punto el cual le compete, el cual es el informe del archivo general del 
DRAFE. Dice que necesitamos saber de las actas y de toda la documentación que se ha generado. 
Pregunta cuándo va a tener el consejo esa información en el correo y de igual manera físicamente para 
realizar el archivo como corresponde. También le pide a Omar que de respuesta al segundo punto el 
cual también está a cargo de él. Pregunta si ya contactó al nuevo consejero de jóvenes para saber 
también si ya va a estar con nosotros. Recuerda que para la sesión de hoy se tiene el tiempo medido y 
le pide estar pendiente de la reunión.  
19/3/20 4:19 p. m. - Guillermo DRAFE: Recuerdo el correo de nosotros 
consejodrafeengativa@hotmail.com 
19/3/20 4:20 p. m. - Guillermo DRAFE: Sigamos por fa 
19/3/20 4:20 p. m. - Guillermo DRAFE: Punto 3 
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19/3/20 4:20 p. m. - Guillermo DRAFE: Hasta q aparezca omar 
19/3/20 4:21 p. m. - Omar Mujica DRAFE: <Audio de un segundo de duración. No se menciona ninguna 
palabra en el audio> 
19/3/20 4:21 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: <Audio> Resumen: Angela manifiesta que aunque 
Omar confirmó su vinculación a la reunión, no sabe que sucedió con él dado que no responde. Propone 
que se continúe con el siguiente punto del orden del día el cual es la matriz final de trabajo donde todos 
los consejeros realizaron las retroalimentaciones y solicita a Omar, haga llegar ya el archivo final para 
conocimiento de todos. Pide a Omar que tan pronto se conecte, dé respuesta a esos 3 primeros puntos. 
19/3/20 4:21 p. m. - Doris Duarte DRAFE: <Audio> Resumen: Doris pide el favor al secretario técnico 
que esa documentación, sea presentada en una AZ ya que es importante tener un archivo físico ya que 
los medios digitales podrían fallar. Resalta la importancia del archivo físico. También solicita que en la 
próxima reunión presencial, los consejeros puedan ver el archivo físico. Comparte que se avance en la 
sesión mientras Omar se conecta. 
19/3/20 4:22 p. m. - Guillermo DRAFE: Una Z , excelente idea 
19/3/20 4:23 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: <Audio> Resumen: Angela reitera que es muy 
importante tener el archivo físico organizado en una AZ pues eso facilitará muchas cosas. Da 
continuación al cuarto punto del orden del día, acerca de las tareas que cada consejero tenía para 
detallar las acciones que cada uno va a exponer para lograr las metas del plan de trabajo. Pide 
confirmar quién de nosotros tiene la tarea lista. 
19/3/20 4:25 p. m. - Omar Mujica DRAFE: <Audio> Resumen: Omar dice que habló cerca de 10 minutos 
sobre el tema. Dice que en referencia a los archivos y actas están reposando en una carpeta el Parque 
San Andrés. Dice que faltan dos actas las cuales no han sido formalizadas sin registrar en el formato 
oficial y sin firmas las cuales corresponden a las últimas dos sesiones. Solicita una entrevista con cada 
uno de los consejeros que deben firmar las actas. Pide que este medio virtual continue para hacer las 
sesiones debido a la situación de pandemia.  Dice que las actas anteriores desde el inicio del DRAFE, 
reposan en el drive de Jackeline Tang. Con referencia al reemplazo de los jóvenes, manifiesta que no lo 
ha podido contactar. Considera que no es difícil hacerlo pero que no lo ha hecho. Pide que la siguiente 
reunión sea presencial. 
19/3/20 4:28 p. m. - Irma Barriga DRAFE: <Foto> (no se logra descargar para efecto de la presente 
acta. Irma manifiesta que era la foto de la tarea solicitada en escrito) 
19/3/20 4:28 p. m. - Guillermo DRAFE: Entonces ya las actas están en físico , se puede enviar digital al 
correo por fa consejodrafeengativa@hotmail.com 
19/3/20 4:30 p. m. - Irma Barriga DRAFE: <Audio> Resumen: Irma manifiesta que el segundo punto del 
orden del día es con referencia a la presentación del consejero de sector de jóvenes. 
19/3/20 4:31 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: <Audio> Resumen: Angela agradece la 
intervención de Omar. Dice que no se ha escuchado intervenciones anteriores de él. Solicita le entregue 
al consejo una copia del archivo del parque San Andrés en una AZ como lo mencionó Doris. En cuanto 
al archivo del DRIVE pide el favor que nos ayude a ubicarlos para que los consejeros tengan acceso 
para tenerlos en archivo virtual. Pide el favor que realice las actas de las dos sesiones faltantes. En 
cuanto al consejero faltante el cual no se ha logrado ubicar, le recomienda mucho realizar la gestión 
porque es necesario tener el equipo completo. Finalmente solicita el favor a Omar que haga saber si la 
matriz ya se encuentra lista y pide la envíe a los consejeros. 
19/3/20 4:32 p. m. - Guillermo DRAFE: Tratemos de ser concisos en los audios por favor 
19/3/20 4:32 p. m. - Doris Duarte DRAFE: Yo opino que la siguiente reunión debería ser presencial si se 

puede En el parque San Andrés para hacer la correspondiente revisión del archivo       lo pongo  a 

consideración 
19/3/20 4:33 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: <Audio> Resumen: Mientras Omar da respuesta, 
pide a los consejeros confirmar si ya realizaron la tarea. 
19/3/20 4:33 p. m. - Irma Barriga DRAFE: A que te refieres? 
19/3/20 4:34 p. m. - Doris Duarte DRAFE: <Imagen> 
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19/3/20 4:36 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: Guille, Alejo, Irma, ustedes tienen adelantada la 
tarea? 
19/3/20 4:36 p. m. - Irma Barriga DRAFE: <Audio> Resumen: Irma pregunta si se debe hacer la 
presentación en Powerpoint. 
19/3/20 4:36 p. m. - Rugeles: Si 

19/3/20 4:36 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE:      

19/3/20 4:37 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: Resumen: Angela responde a Irma que la tarea se 
puede hacer en Powerpoint, Word o cualquier formato que cada consejero considere. 
19/3/20 4:37 p. m. - Omar Mujica DRAFE: <Audio> Resumen: Omar pide apoyo ya que según sus 
condiciones físicas no puede realizar trabajos en computador. Pide que se nombre una persona del 
equipo para hacer labores específicas. Si no es posible ese apoyo, entonces pide que un consejero 
asuma la secretaría técnica y él quedaría como asesor del IDRD. 
19/3/20 4:40 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: <Audio> Resumen: Ángela expresa que 
entendemos tus razones pero la secretaría técnica le compete al IDRD. Dice que se tratará esa solicitud 
en otra sesión y que si es importante que se mire esa persona de apoyo. 
19/3/20 4:41 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: <Audio> Resumen: Hasta el momento en el cuarto 
punto confirma que , Alejandro, Doris y Angela ya tienen la labor adelantada del cuarto punto. Solicita a 
los consejeros que faltan que en estos días envíen su avance. 
19/3/20 4:42 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: Continuaremos con el punto varios, para lo cual 
solicito que las intervenciones sean máximo de tres minutos... 

19/3/20 4:42 p. m. - Rugeles:         ♂ 

19/3/20 4:42 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: Primer varios es la socialización del Seminario de 

administración deportiva a cargo de Alejo... te escuchamos       

19/3/20 4:44 p. m. - Irma Barriga DRAFE: <Audio> Resumen: Irma solicita información sobre el 
consejero de jóvenes. 
19/3/20 4:44 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: <Audio> Resumen: Ángela responde a la consejera 
Irma que Omar ya mencionó que no se ha contactado y que Omar realizará esa gestión. 
19/3/20 4:45 p. m. - Irma Barriga DRAFE: Gracias!! 

19/3/20 4:46 p. m. - Rugeles: Ya puedo         ♂ 

19/3/20 4:46 p. m. - Rugeles: ? 
19/3/20 4:46 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: <Audio> Resumen: Pide a Alejandro que el informe 
lo dé en audio para que Luis Josué lo pueda escuchar. 
19/3/20 4:49 p. m. - Guillermo DRAFE: Hola 
19/3/20 4:49 p. m. - Lilia Alarcon DRAFE: <Gif> 
19/3/20 4:47 p. m. - Rugeles: <Audio> Resumen: DIce que se cambió su acción dentro del plan ya que 
por temas de pandemia prefiere reemplazar el seminario por una plataforma donde sean reunido todo el 
gremio de clubes y escuelas, para poder establecer convenios interinstitucionales, patrocinios, el 
fortalecimiento de ellos, la inclusión de la empresa privada,  
19/3/20 4:55 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: <Audio> Resumen: Dice que es admirable que en 
medio del caos, la gente pila como Alejandro busque y proponga estas soluciones. Pide si puede 
compartir las memorias y pide el favor de decir lo que más le impactó del seminario. 
19/3/20 4:57 p. m. - Rugeles: <Audio> Resumen: Alejandro manifestó que el seminario de  Introducción 
a la administración deportiva que lo debe hacer el IDRD, aunque puede asistir cualquier persona si tiene 
temas que van dirigidos a clubes y escuelas. Se trataron desde la motivación hasta el apoyo al 
emprendimiento deportivo, donde el SENA fue el expositor, dice que ellos expusieron que brindan 
soporte a emprendimientos deportivos en la unidad de Kennedy, soporte legal, si debe constituirse 
como empresa, esal o solo mantener el reconocimiento deportivo, aval o personería jurídica. Se 
compromete a enviar las memorias al correo. 
19/3/20 5:01 p. m. - Rugeles: Resalto el tema de apoyo integral y gratuito en la asesoría especializada 
de emprendimiento deportivo 
19/3/20 5:01 p. m. - Rugeles: Que da el Sena en la unidad de Kennedy 
19/3/20 5:02 p. m. - Irma Barriga DRAFE: Agradezco por favor me expliquen como funciona el correo 
electrónico del grupo... Creo que no he entrado 
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19/3/20 5:02 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: <Audio> Resumen: Angela agradece el informe y 
resalta que podemos acudir al SENA de Kennedy el cual queda al respaldo de la Alcaldía Local de 
Kennedy. Pide que se envíen las memorias al Whatsapp. Da paso a Guillermo con el siguiente punto del 
orden del día referente a una reunión de los consejeros a nivel Bogotá. 
19/3/20 5:04 p. m. - Omar Mujica DRAFE: Quisiera aportar 
19/3/20 5:04 p. m. - Omar Mujica DRAFE: Por favor 
19/3/20 5:04 p. m. - Rugeles: Acabo de enviar las memorias 
19/3/20 5:05 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: Dinos... 
19/3/20 5:05 p. m. - Guillermo DRAFE: Ya llegó al correo del Drafe 
19/3/20 5:07 p. m. - Rugeles: Son 5 correos 
19/3/20 5:08 p. m. - Rugeles: <Archivo memorias seminario> 
19/3/20 5:08 p. m. - Rugeles: <Archivo memorias seminario> 
19/3/20 5:08 p. m. - Rugeles: <Archivo memorias seminario> 
19/3/20 5:08 p. m. - Rugeles: <Archivo memorias seminario> 
19/3/20 5:08 p. m. - Rugeles: <Archivo memorias seminario> 
19/3/20 5:08 p. m. - Rugeles: <Archivo memorias seminario> 
19/3/20 5:08 p. m. - Rugeles: <Archivo memorias seminario> 
19/3/20 5:08 p. m. - Rugeles: <Archivo memorias seminario> 
19/3/20 5:08 p. m. - Rugeles: <Archivo memorias seminario> 
19/3/20 5:08 p. m. - Rugeles: <Archivo memorias seminario> 
19/3/20 5:08 p. m. - Rugeles: <Archivo memorias seminario> 
19/3/20 5:08 p. m. - Rugeles: <Archivo memorias seminario> 
19/3/20 5:08 p. m. - Rugeles: <Archivo memorias seminario> 
19/3/20 5:08 p. m. - Omar Mujica DRAFE: <Audio> Resumen: Omar manifiesta que el punto de 
Alejandro fue muy importante y oportuno, pues hace parte del desarrollo del plan de acción de lo que él 
propuso en medio de todo. Pide a todos los consejeros que deben estar en esa misma tónica en este 
momento, viendo las actividades propias que se van a realizar para cumplir los objetivos del plan de 
acción de cada uno de los sectores. Manifiesta que el plan de acción se ha tratado en las dos sesiones 
anteriores. Dice que es válido que alguien complemente o modifique su plan de acción durante la 
marcha. Dice que está pendiente la reunión con la Alcaldesa donde como DRAFE presentamos nuestro 
plan de acción y solicitamos el apoyo de la Alcaldía. Además de presentarlo a la JAL donde primero nos 
debemos presentar. 

19/3/20 5:13 p. m. - Guillermo DRAFE: ⁃ Buenas tardes consejeros el resumen que puedo hacer 
sobre la reunión que asistí de los consejeros distritales en la siguiente se tomaron varios puntos a tratar 
como la realización de un video del primer encuentro de todos los consejeros distritales . 

 ⁃ se pedirá ayuda del observatorio ciudadano donde se buscará para los diferentes 
diagnósticos que se deben hacer en los diferentes tipos de población ,  

 ⁃ se busca la transversalidad con la Secretaría de salud la secretaría educación para los 
diferentes planes de acción de cada consejo por localidad ,  

 ⁃ puede hacerse  modificación   del reglamento interno 

 ⁃ están proponiendo también establecer las modificaciones del manual de aprovechamiento 
económico 

 ⁃ se realiza un resumen de la presentación del plan de desarrollo territorial distrital  

 ⁃ donde también otro punto a tocar se va a crear cursos con la UNAM en lo referente 
administración deportiva con una mayor capacidad de horas a comparación de las del curso del IDRD 

 ⁃ SE Está realizando una matriz para presentarlas en el CPTD, en lo referente al deporte 
19/3/20 5:13 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: <Audio> Resumen: Agradece la intervención de 
Omar y dice que cada punto es importante y que no podemos ejecutar un plan de acción si no tenemos 
el histórico de los documento pues es importante que nos organicemos bien para no salir en falso. Dice 
que no cree necesario reunirse con esta administración saliente ya que debemos esperar la nueva 
administración.  
19/3/20 5:14 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: <Audio> Resumen: Dice que el informe de 
Guillermo está muy completo. 
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19/3/20 5:14 p. m. - Guillermo DRAFE: Se habló sobre el soporte jurídico que necesitamos no sólo 
Engativá sino la mayoría de consejos por Localidad 
19/3/20 5:15 p. m. - Guillermo DRAFE: Soporte jurídico que se requiere para presentar a la jal y con la 
alcaldesa o alcalde local próximo 
19/3/20 5:17 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: <Audio> Resumen: Dice que es importante que se 
haya tocado el punto del soporte jurídico. 
19/3/20 5:17 p. m. - Guillermo DRAFE: A la reunión asistió la consejera Lilia 
19/3/20 5:18 p. m. - Doris Duarte DRAFE: <Audio> Resumen: Dice que el grupo de whatsapp del 
DRAFE a nivel Bogotá envían mucha información. Envían muchas reuniones imposible de asistir a todo. 
Piden camisetas, cambio de carné, piden que los envíen a Cuba a estudiar. Pide a Guillermo comente 
cual es la verdad de todo lo que se publica allí. 
19/3/20 5:22 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: <Audio> Resumen: Ángela pide saber quién 
conformó este grupo donde no está la institucionalidad y se utiliza al DRAFE. Dice que el IDRD no forma 
parte del grupo. Algunas personas preguntaron sobre quién obtuvo los datos de los consejeros y se 
recibieron respuestas agresivas. Dice que son groseros y se satura de información. 
19/3/20 5:21 p. m. - Rugeles: <Audio> Resumen: Resalta que se salió de ese grupo ya que nunca 
respondieron quién dio todos nuestros números telefónicos, ahí hubo una violación a la seguridad de la 
información. Se ha utilizado ese medio para enviar publicidad, donde se ha manifestado crear un partido 
político del deporte, de lo cual no estoy a favor ni en contra pero manifiesta que estamos en una labor 
de consejeros donde no tenemos que mezclarnos con asuntos políticos. Respeta que cada uno tenga 
su filiación política pero que es grave el asunto. Dice que a pesar de no haber asistido a la reunión, los 
aportes que está presentando Guillermo son muy importantes. 
19/3/20 5:24 p. m. - Omar Mujica DRAFE: Quisiera manifestar 
19/3/20 5:24 p. m. - Irma Barriga DRAFE:  <Audio> Resumen: Dice que la intención de Cristian, 
presidente del DRAFE distrital, es informar a todos los consejeros ya que en las reuniones distritales 
hubo poca participación el año anterior. Dice que las iniciativas son buenas ya que los consejeros en 
general no están bien informados de lo que está sucediendo. 
19/3/20 5:25 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: <Audio> Resumen: Dice que es inquietante que se 
haya creado este grupo siendo que existe un consejo distrital acompañado por la institucionalidad. Dice 
que no se ha socializado el motivo de la creación de ese grupo con la verdad. 
19/3/20 5:27 p. m. - Omar Mujica DRAFE: Cómo ha mencionado institución 
19/3/20 5:27 p. m. - Omar Mujica DRAFE: Quisiera opinar 
19/3/20 5:27 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: <Audio> Resumen: Dice que no está de acuerdo 
en esa forma de abordar a los consejeros de forma desordenada. Dice que no está convencida de la 
forma en que se maneja ese grupo. 
19/3/20 5:27 p. m. - Omar Mujica DRAFE: Señora presidente 
19/3/20 5:28 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: Dinos... 
19/3/20 5:28 p. m. - Omar Mujica DRAFE: Gracias 
19/3/20 5:28 p. m. - Omar Mujica DRAFE: Espero tu comentario que estas haciendo y yaa 
19/3/20 5:28 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: Ya puedes intervenir... 
19/3/20 5:29 p. m. - Irma Barriga DRAFE: Me parece bien dar la libertad de participar o no.... Es un 
grupo de wasthsapp más... 
19/3/20 5:32 p. m. - Omar Mujica DRAFE: <Audio> Resumen: Omar manifiesta que esa convocatoria no 
es clara y no tiene acompañamiento del IDRD ni SDCRD. No se considera esa reunión y ese grupo de 
Whatsapp como oficial. El correcto orden es el Consejo DRAFE Distrital.  
19/3/20 5:37 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: <Audio> Resumen: Pide a Omar saber cuándo se 
va a realizar la primera sesión del Consejo Distrital con el acompañamiento institucional. 
19/3/20 5:37 p. m. - Doris Duarte DRAFE: <Audio> Resumen: Resalta el desorden del Grupo de 
Whatsapp en cuestión, ya que se genera mucha confusión. También manifiesta que nunca se nombra el 
adulto mayor. Solicita que se realicen reuniones por sectores para facilidad de aportes. 
19/3/20 5:40 p. m. - Omar Mujica DRAFE: Permiso señora presidente 
19/3/20 5:41 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: <Audio> Resumen: Solicita nuevamente a Omar 
indique cuándo es la sesión del Consejo DRAFE DISTRITAL para presentar a Alejandro. Pide finalizar la 
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sesión votando si nos reunimos los segundos o terceros viernes de cada mes a las 5:00 pm para facilitar 
las convocatorias y la disponibilidad de los consejeros. 
19/3/20 5:43 p. m. - Irma Barriga DRAFE: Estoy de acuerdo... 3er viernes de cada mes 

19/3/20 5:43 p. m. - Rugeles: Voto         ♂ 3er viernes de cada mes 

19/3/20 5:44 p. m. - Doris Duarte DRAFE: <Audio> Resumen: Dice que le parece ben cualquiera de las 
dos opciones y ide se tenga en cuenta su solicitud de que la sesión sea programada en el Parque San 
Andrés para realizar la revisión del archivo DRAFE. 
19/3/20 5:44 p. m. - Omar Mujica DRAFE: <Audio> Resumen: Manifiesta que por situaciones de cambio 
administrativo, por falta de personal, todavía no está definido claramente la sesión DRAFE Distrital. 
Todavía no se ha nombrado la Jefe de Asuntos Locales del IDRD. Felicita a Alejandro y considera que 
es una representación idónea para el DRAFE Distrital. Dice que en Engativá el consejo está muy 
avanzado en comparación con Fontibón quienes a esta hora no tienen plan de acción definido. 
19/3/20 5:44 p. m. - Irma Barriga DRAFE: Agradezco su comprensión... Tendría que ausentarme a las 
630 pm pues tengo entrenamiento ya establecido al inicio del año 
19/3/20 5:48 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE:  <Audio> Resumen: Queda estipulado que las 
sesiones sean los terceros viernes de cada mes. Dice a Irma que se puede retirar ya que ya abordamos 
todos los puntos del orden del día. 
19/3/20 5:49 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE:  <Audio> Resumen: Pregunta a Omar si ya se 
encuenra el equipo de trabajo a nivel local como el gestor de deportes, cómo va esa contratación, 
Reitera que las reuniones serán todos los terceros viernes de cada mes, Pide si podemos reunirnos en 
videollamadas. Expresa alegría de haber desarrollado esta sesión. 
19/3/20 5:51 p. m. - Omar Mujica DRAFE: Vía eskipe 

19/3/20 5:51 p. m. - Rugeles:                      

19/3/20 5:51 p. m. - Omar Mujica DRAFE: Gracias todos 
19/3/20 5:51 p. m. - Omar Mujica DRAFE: Gracias marcela 
19/3/20 5:51 p. m. - Irma Barriga DRAFE: Si super 
19/3/20 5:52 p. m. - Irma Barriga DRAFE: Podríamos por favor recordar las tareas para la próxima 
sesión? 
19/3/20 5:52 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: <Audio> Resumen: Antes del cierre apoya la 
propuesta de Doris para que la próxima reunión presencial, sea en el parque San Andrés. 
19/3/20 5:53 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: Realizar la descripción de la acción y/o actividades 
que desarrollaremos para dar cumplimiento a la meta propuesta en nuestro sector en el plan de 
trabajo... 
19/3/20 5:54 p. m. - Doris Duarte DRAFE:  <Audio> Resumen: Felicita a Omar y a todos los consejeros 
por ser el día del hombre y pide a Dios que nos guarde a todos. 
19/3/20 5:54 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: Esta vez yo realizaré el acta de nuestra reunión de 

hoy luego la socializaré con toda la información de tareas y compromisos.       

19/3/20 5:56 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: Se une a la felicitación que realizó Doris. 
19/3/20 5:57 p. m. - Omar Mujica DRAFE: Gracias 
19/3/20 5:57 p. m. - Omar Mujica DRAFE: No merecemos tanto 
19/3/20 5:58 p. m. - Irma Barriga DRAFE: Vale... Feliz tarde para todos y no olvidemos cuidarnos y 
cuadrar a los nuestros 
YO ME QUEDO EN CASA 

Un abrazo gigante             

19/3/20 5:58 p. m. - Angela Marcela Acosta DRAFE: Yo también me quedo en casa           
 
 
 

 
 
 
 



GESTIÓN DE ASUNTOS LOCALES V1  

TAREAS Y COMPROMISOS 
 

DESCRIPCIÓN DE LA TAREA O COMPROMISO 
 
             RESPONSABLES 

 
1 

 
Socialización Seminario Administrativa Deportiva 

 
Alejandro Rugeles  

Socializó los temas principales del 
seminario y envió los documentos – 
memorias del seminario a todos los 
consejeros en la presente sesión. 
 
 
 

 

2 

 
Socialización Reunión DRAFE marzo 13 

 
Guillermo Bohórquez  

Socializó los temas principales de la 
reunión DRAFE. 
 

  

3 

 
Inquietudes nuevo grupo de WhatsApp 

 
Doris Duarte 

Manifestó las inquietudes 
 

  

4 

 
Informe gestión Audiencia con la Alcaldesa Local y con la JAL 

 
Omar Mojica  

 
 

 

5 

 
Informe de la contratación del equipo territorial IDRD para 

Engativá 

 
Omar Mojica  

 
 

 
 

 
En virtud a lo establecido por el reglamento interno del Consejo la presente acta se firma por: 

 
 
 
 

       
 

 

ANGELA MARCELA ACOSTA HERMOSA                                           JOSE OMAR MOJICA DIAZ 
                        Presidenta                                                                        Secretaría Técnica 

 
 
 
 
 
Revisó: Consejeros Locales DRAFE ENGATIVA 


